

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES VOLONTAIRES POUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET SOCIAL

Le 5 décembre 2023

En cette Journée internationale des volontaires pour le développement économique et social, nous rendons hommage à plus d'un milliard de personnes dans le monde qui contribuent, en donnant de leur temps et de leurs compétences, à créer un monde meilleur, plus sûr, plus solidaire et plus pacifique.

Le thème de cette année – « Si chacun agissait... » – souligne l'importance de l'action collective, de la coopération et des solutions apportées par les populations aux défis mondiaux tels que la pauvreté, les inégalités, les conflits, la crise climatique, l'insécurité alimentaire et bien d'autres encore.

Dans toutes les communautés de la planète, des volontaires se mobilisent pour soutenir les personnes les plus vulnérables, y compris dans le cadre de conflits et d'autres urgences humanitaires.

Les jeunes volontaires se rallient à la lutte contre les changements climatiques, pressant les pouvoirs publics, les entreprises et les décideurs de prendre les décisions qui s'imposent pour mettre fin à cette situation d'urgence planétaire.

Nos propres Volontaires des Nations Unies, qui viennent de plus de 160 pays, aident à promouvoir la paix et le développement durable, ainsi que la réalisation des droits humains, pour les populations du monde entier.

En ce jour important, réaffirmons notre engagement à faire en sorte que chaque personne puisse mettre son énergie au service d'un avenir meilleur pour toutes et tous et pour la planète que nous partageons.

Soutenons les volontaires, partout dans le monde.
